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Уходящий год оказался для города достаточно плодотворным в плане благоустройства.
Подвести итоги этого лета, дать оценку качеству выполненных работ мы попросили
исполняющего обязанности главы Жигулёвска О.В. Миллионова. 

- Жители реально видят изменения, которые произошли в последнее время, в том числе
благодаря нашему участию в программах по формированию комфортной городской
среды, капитальному ремонту дорог и ряду других. В этом большая заслуга Владимира
Яковлевича Классена, результат системной работы. Всё запланированное мы выполнили
с гораздо лучшими показателями, чем в прошлом году. Основные претензии удалось
устранить. 
В этом году восемь дворов стали участниками программы по формированию
комфортной городской среды. Постепенно приходит понимание, как правильно
выстраивать работу, находить компромисс между желаниями и возможностями. В
результате всё сделали в срок, нареканий по качеству нет. Это же касается
благоустройства общественных пространств. Весной вместе с жителями выйдем, чтобы
провести озеленение. В конце ноября планируем установить хоккейную коробку на
Александровском Поле, и кроме парка в этом микрорайоне появится свой каток.    
Параллельно мы реализуем три проекта в рамках губернаторской программы
«СОдействие», направленной на поддержку инициатив населения муниципальных
образований. Более ста дворов получили средства на решение первоочередных задач в
качестве поощрения за активность. Это позволило отремонтировать пешеходные
дорожки, игровые площадки, установить скамейки, восстановить освещение. Приятно
бывать во дворах, где стало заметно уютнее. Многие горожане поняли, что времена,
когда можно было просто ожидать своей очереди, прошли. Мы говорим:
присоединяйтесь, результат не заставит себя ждать. Вы разбили клумбу - мы вокруг
проложили асфальт, вырубили заросли - тут же установим детскую площадку. Тогда
появляется желание более бережно ко всему относиться, меньше споров, кому всё это
содержать. 
Удалось провести большую работу и на должном уровне в рамках программы
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«Безопасные и качественные дороги». В следующем году постараемся соединить
отремонтированные участки. Много сделано по проектированию будущего
благоустройства дворов, общественных пространств, капитального ремонта дорог. В
планах завершить реконструирование парков в Яблоневом Овраге, на Александровском
Поле, въезда в город. Заметно преобразилось кольцо на «Могутовой», теперь требует
благоустройства прилегающая территория. 
Совместно с газетой проведём обсуждение проекта реконструкции парка «40 лет
ВЛКСМ», задумано, что это будет парк-конструктор, который можно постепенно
наполнять новыми элементами. Конечно, будет учитываться мнение жителей. Могу
сказать, что из того, что нами сделано, лишь малая толика на виду. Город - это живой
организм, где всё время что-то происходит и постоянно приходится проводить ряд
незапланированных работ. 
Предстоит до конца ноября вывезти оставшиеся снесённые дома. Есть определённые
сложности с наведением чистоты на городских улицах, хотя нельзя не отметить, что
МБУ «Благоустройство» в этом направлении сделало немало. 

- Как город подготовлен к зиме? 

- Техника муниципальной колонны готова приступить к зимней расчистке дорог. Второй
год оперативно - в течение трёх дней - подключаем тепло в дома, какое-то время уходит
на регулировку, хотя большинство котельных теперь работают в автоматическом
режиме. Жигулёвск в срок получил паспорт готовности к зиме. 

- В каких программах, предполагающих областное и федеральное финансирование,
сможем участвовать? 

- Полным ходом ведём подготовку к включению в национальные проекты президента
России, всего их двенадцать. 
В следующем году намечена реконструкция очистных сооружений в сёлах Богатырь и
Солнечная Поляна, документы уже есть. Таким образом будет решена сложная
экологическая проблема. Следом начнём проектирование ремонта очистных в
Яблоневом Овраге, Зольном, городских очистных, НФС. Запланирован ряд других
мероприятий, направленных на улучшение качества услуг ЖКХ. Приступим к
проектированию новой школы и детского сада для микрорайона В-2. Работаем с
министерством культуры в плане включения в федеральную программу по ремонту
учреждений культуры. После вмешательства губернатора произошёл огромный прорыв в
решении проблемы многодетных. До конца года к земельным участкам в В-2 подведут
электричество, в течение 2019 года - газ. Необходимые археологические изыскания
проведут летом, сняв последние ограничения. Также найдено решение, как подать в
этот район воду, определены места бурения скважин. В следующем году рассчитываем
протянуть электричество и газ на Парковую. Сложнее решить вопрос в Ширяево. Из-за
природоохранного законодательства участки не удаётся зарегистрировать. Летом
Владимир Яковлевич Классен совместно с министром лесного хозяйства, охраны
окружающей среды и природопользования А.И. Ларионовым вели на эту тему
переговоры в Москве, и проблема сдвинулась с места. 
На следующий год начинаем ремонт школы № 14 и приступаем к проектированию
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капремонта школы № 9. Работы в четырнадцатой школе пройдут в два-три этапа. Начнём
с кровли, спортзала и пищеблока. На эти цели выделяется около 20 млн рублей. 
Остро стоит вопрос реконструкции многоэтажного дома № 13 на Молодёжном
проспекте. В доме есть опасность критических разрушений, но обследования показали,
что работы можно провести без выселения жителей. В ближайшее время состоится
собрание собственников с участием представителей областного правительства. Самый
оптимальный вариант на сегодня - усилить несущие конструкции, конечное решение
будет зависеть от жильцов. 
В 2020 году должна возобновиться реализация программы по переселению из ветхого и
аварийного жилья, и мы сможем продолжить эту работу. Надеемся, что в центр города
придёт серьёзный инвестор, способный строить дома, которые впишутся в общий
архитектурный ансамбль. Ещё предстоит провести мероприятия по технологическому
присоединению сетей, снять некоторые обременения, и тогда можно выставлять на
торги ряд территорий под строительство. 

- Как вы относитесь к критическим замечаниям горожан?

- Наши жители в меру справедливы, в меру жёстки, они могут объективно оценивать
проделанную работу, за что отдельное спасибо. В последнее время можно услышать
слова одобрения в адрес УК, сумевших наладить диалог с жителями, в адрес
администрации. Это свидетельствует об определённом результате. Увеличилось
количество предложений по благоустройству, общественники помогают выявлять
свалки, бороться с негативными явлениями, подталкивают власть к решению ряда
задач. В плане консолидации городского сообщества в последние годы произошли
заметные позитивные изменения. 

- Что предстоит сделать до конца года? 

- Рассчитываем, что в зиму войдём без потрясений. Необходимо принять бюджет и
включиться во все программы, провести запланированные новогодние мероприятия. У
города возникли определённые финансовые трудности, реально недобираем порядка 50
млн рублей. Это связано с перерегистрацией ряда предприятий в соседний Тольятти,
недополучением налоговых платежей, списанием излишне начисленных налогов. К
примеру, предприятие снизило кадастровую стоимость, и мы тут же стали беднее на 10
млн рублей. 
Депутатам предстоит принять очень сложный бюджет. Искренне рассчитываю, что
смена руководства пройдёт плавно и позволит продолжить работу, направленную на
развитие и улучшение жизнедеятельности города. Конкурсные процедуры по
назначению главы завершатся к середине декабря. 
Надеюсь, что данное мероприятие не станет поводом для самовыражения и в нём
примут участие кандидаты с реальным опытом управления, способные привлечь
субсидии и инвестиции, создать условия для работы промышленных предприятий,
развития малого и среднего бизнеса в Жигулёвске. 
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